

Nama : Ichsan Rizkyanto Nugroho  
Kelas : EL 46-03  
NIM : 1102220240

### Pengaturan Kendaraan Bermotor.

Universitas Telkom atau Telkom University merupakan Universitas swasta yang terletak di Bandung, Indonesia. Universitas Telkom beberapa kali mendapat peringkat pertama sebagai Universitas swasta terbaik di Indonesia. Universitas Telkom juga telah terakreditasi unggul serta program studinya yang sudah terakreditasi A atau unggul.

Namun disamping kelebihan-kelebihan yang ada di Universitas Telkom, masih terdapat kekurangan-kekurangan yang terdapat di Universitas Telkom. Pada blog ini membahas tentang pembangunan terhadap sarana dan prasarana seperti tempat parkir di Universitas Telkom dan pengaturan kendaraan bermotor.

Universitas Telkom salah satu Universitas dengan wilayah yang luas sehingga cukup untuk memiliki sebuah tempat parkir. Jadi dalam hal ini warga Universitas Telkom pasti dapat menggunakan fasilitas yang ada. Namun terdapat kekurangan yang ada di tempat parkir Telkom. Beberapa hal yang harus dibenahi yang ada di parkir Telkom yaitu jalan, teduhan, dan akses masuk dan keluar. Jalan yang terdapat di parkir Telkom sudah seharusnya dibenahi. Banyak terdapat lubang yang menyebabkan kurangnya kenyamanan dalam melintasi parkir, bahkan menyebabkan becek karena wilayah Telkom sering terjadi hujan. Untuk teduhan merupakan hal yang perlu dibangun karena terdapat warga Telkom yang memarkir kendaraannya. Pastinya mereka menginginkan kendaraannya tidak terpapar langsung matahari dan hujan yang menyebabkan kerusakan secara tidak langsung. Dalam hal keamanan yaitu dengan memasang CCTV agar mengurangi tindakan merusak kendaraan, fasilitas sekitar, dll. Karena masih banyak kerusakan yang terjadi baik dari keadaan lingkungan maupun tindakan seseorang.

Untuk pengaturan kendaraan bermotor masih terdapat beberapa kekurangan. Kekurangan yang ada seperti kurangnya berhati-hati dalam penggunaan motor di dalam Universitas Telkom. Karena masih banyak yang menggunakan motor dengan kecepatan yang tidak semestinya. Jadi dalam hal ini harus terdapat aturan-aturan berkendara di dalam wilayah Universitas Telkom.

Pada pembahasan ini murni apa yang saya rasakan dan beberapa kebanyakan teman-teman saya rasakan selama kuliah di Universitas Telkom. Untuk itu usulan pada blog ini bisa dibuat masukan terhadap kesejahteraan warga Telkom yang menggunakan fasilitas di sekitar.